

Allgemeines zur Einladeaktion (zusätzlich zu dem, was unter den einzelnen Themen in der Arbeitshilfe steht):

- „Gute-Laune-Musik“ / ans Thema angepasste Musik ist sehr wichtig, um auf sich aufmerksam zu machen und die Teilis zu „lockern“.
- Kinderaktionen haben sich in der Vergangenheit auch bewährt, da Kinder sehr viel offener als Erwachsene sind und gerne mitmachen. Während der Aktion kann man dann sehr gut mit den Eltern ins Gespräch kommen. Wichtig ist hierbei, dass die Kinder die Spiele (z.B. Glücksrad) immer gewinnen und als „Belohnung“ z.B. Bonbons bekommen.
- Den Teilis soll zu Beginn des Tages klar gemacht werden, dass die Einladeaktion auch erfolgreich ist, wenn niemand am Abend kommt. Durch die Einladeaktion vertreten wir die Jugendarbeit der EmK in der Öffentlichkeit und machen so auf uns aufmerksam. Dieses positive Bild von einer Kirche, die Spaß macht, bleibt ihnen im Hinterkopf. Deshalb ist es sehr wichtig, die Teilis während des ganzen Tages immer wieder zu motivieren, damit sie dieses positive Bild auch ausstrahlen.

Maybrit Brombach und Simone Karthe

